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Niederschrift

Wolmirstedt, den 17.06.2022

der ordentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Mose -öffentlicher Teil-

Ort: Feuerwehrgerätehaus, Am Darrweg 1, 39326 Wolmirstedt/Mose
Tag: Montag, 30.05.2022
Zeit: 18:00 Uhr bis 19:13 Uhr und 19:11 Uhr bis 19:14 Uhr

Teilnehmer/innen

Ortsbürgermeister

Marco Röhrmann

Mitglieder

Sylva Heiland
Thomas Nagel

Schriftführerin

Manja Bertelmann

von der Verwaltung

Heike Pessel
Isabella Petereit

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ortsbürgermeister, Feststellung der
ordnungsgemäßen Ladung sowie Bestätigung der Tagesordnung

TOP 2 Feststellung der Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates Mose vom 07.03.2022
- öffentlicher Teil

TOP 3 Mitteilung der Verwaltung
TOP 4 Mitteilungen des Ortsbürgermeisters
TOP 5 Einwohnerfragestunde
TOP 6 Richtlinie für die Ortsbudgets der Ortschaften der Stadt Wolmirstedt

359/2019-2024
TOP 7 3. Änderung der Hauptsatzung der Stadt Wolmirstedt

360/2019-2024
TOP 8 Anfragen und Anregungen
TOP 9 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse
TOP 10 Schließung der Sitzung
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Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ortsbürgermeister, Feststellung der
ordnungsgemäßen Ladung sowie Bestätigung der Tagesordnung

Herr Röhrmann eröffnet die Sitzung. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung, sowie
Beschlussfähigkeit mit 3 abstimmungsberechtigten Mitgliedern fest.

Der vorliegenden Tagesordnung wird mit 3 Stimmen zugestimmt.

TOP 2 Feststellung der Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates Mose vom
07.03.2022 - öffentlicher Teil

Der Ortschaftsrat nimmt nochmals Bezug auf die Problematik in der letzten Sitzung bzgl. der
Nichteinhaltung der ausgewiesenen Geschwindigkeitsbegrenzung. Da sich die Situation nicht
geändert hat, werden regelmäßige Geschwindigkeitskontrollen als ratsam angesehen.

Anm. d. Verw.: Anfrage wird weitergeleitet

Abstimmungsergebnis:

Ja: 3 Dem öffentlichen Teil der Niederschrift der ordentlichen Sitzung des
Ortschaftsrates Mose vom 07.03.2022 wird zugestimmt.Nein: /

Enthaltung: /

TOP 3 Mitteilung der Verwaltung

Es wurde von Frau Heiß ein Dokument zum Thema „Sachstand der Abarbeitung Rad- und
Gehwegkonzept“ erarbeitet und eingestellt.

Hierzu bemängelt Herr Nagel die unleserliche Darstellung der Anlage 1.
Des Weiteren fragt er, ob die Stadt für die Finanzierung auch Fördermittel beantragt bzw. in
Anspruch nimmt.

Frau Pessel erklärt, dass der Bereich Geschwister-Scholl-Str. in der
Städtebauförderung für das PJ 2022 zur Förderung beantragt wurde. Eine
Bewilligung ist erst Ende 2022 zu erwarten. Weitergehend wird in der Verwaltung
immer eine Fördermöglichkeit geprüft. Neben der Städtebauförderung gibt es auch
noch anderweitige Programme, wo eine Förderung in Frage kommen kann.

Frau Pessel zeigt den Mitgliedern des Ortschaftsrates verschiedene Varianten, wie die neue
Bushaltestelle in Mose aussehen könnte. Herr Nagel kritisiert, dass er die Vorschläge nicht
vorher sichten konnte, sondern erst zu Beginn der Sitzung bekommen hat.

Der Ortschaftsrat ist sich einig, dass die neue Bushaltestelle ins Ortsbild passen muss und
diskutiert über die vorgelegten Modelle. Frau Pessel geht davon aus, dass durch die aktuelle
Preisentwicklung, die zur Verfügung stehenden 10.000,00 € nicht reichen werden.

Da eine endgültige Entscheidung in der laufenden Sitzung nicht getroffen werden kann, wird
vereinbart, dass Frau Pessel zur nächsten Beratung nochmals Material zusammenstellt. In
diesem sollen dann die heute eingebrachten Hinweise und Wünsche der Mitglieder
miteingearbeitet werden.
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Des Weiteren wird die Verwaltung beauftragt, auch ein Angebot von der ortsansässigen
Firma „Weiß und Schubert“ einzuholen.

Anm. d. Verw.: Frau Pessel hat der Firma Unterlagen zur Erarbeitung eines
Angebotes geschickt. Eine Antwort steht derzeit noch aus.

TOP 4 Mitteilungen des Ortsbürgermeisters

Herr Röhrmann nimmt Bezug auf die Antwortschreiben zum Thema der Ampelschaltung im
Bereich der Kreuzung B189.
Er bittet die Verwaltung sich diesbezüglich nochmals mit der zuständigen Behörde in
Verbindung zu setzen, um die Erneuerung des Steuerungsgerätes sowie die
Überarbeitung/Anpassung der VTU in Auftrag zu geben.

Anm. d. Verw.: Anfrage wird weitergeleitet

Des Weiteren berichtet er, dass am 14.06.2022 von 8:30 – 10:30 Uhr eine
Informationsveranstaltung der Firma 50Hertz in Mose stattfindet.

Herr Röhrmann informiert, dass die Deutsche Glasfaser eine Veranstaltung mit Bürgerdialog
plant. Über den genauen Termin wird Frau Bunk, nach ihrem Treffen mit der Deutschen
Glasfaser am 09.06.2022, unterrichten.

TOP 5 Einwohnerfragestunde

./.

TOP 6 Richtlinie für die Ortsbudgets der Ortschaften der Stadt Wolmirstedt
359/2019-2024

Frau Petereit erläutert kurz die Beschlussvorlage und beantwortet aufkommende Fragen.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 3 Beschlussempfehlung:
Der Stadtrat bestätigt die anliegende Richtlinie für die Ortsbudgets der
Ortschaften der Stadt Wolmirstedt, die ab dem Haushalt 2022 gelten
soll.

Nein: /
Enthaltung: /

TOP 7 3. Änderung der Hauptsatzung der Stadt Wolmirstedt
360/2019-2024

Abstimmungsergebnis:

Ja: 3 Beschlussempfehlung:
Der Stadtrat stimmt der 3. Änderung der Hauptsatzung der Stadt
Wolmirstedt zu.
Die Änderungssatzung liegt als Bestandteil des Beschlusses bei.

Nein: /
Enthaltung: /
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TOP 8 Anfragen und Anregungen

Herr Nagel erkundigt sich nach dem Stand der 2020 beschlossenen Friedhofkonzeption. Er
bittet die Verwaltung um eine Stellungnahme über den aktuellen Zwischenstand bis zum
nächsten Ortschaftsrat in Mose am 05.09.2022.

Anm. d. Verw.: Der erste Schritt zur Umsetzung der 2020 beschlossenen
Friedhofskonzeption wurde im Juli 2021 mit dem Rückbau der
UGA getätigt.
In Mose besteht der Wunsch, die neue UGA als Stelenform
(analog der UGA in Elbeu) im südwestlichen Teil des
Friedhofes zu errichten. Für dieses Vorhaben wird ein
entsprechender HH-Ansatz für den HH 2023 angemeldet.
Hinsichtlich des zukünftigen Standortes werden Abstimmungen
mit dem OR erfolgen.

Ein weiterer Wunsch des OR, einen Stromanschluß zur
Kapelle, steht mit Kosten von mind. 4.500,00 € in keinem
Verhältnis zu den stattfindenden Beerdigungen (in den letzten 3
Jahren gab es 6 Beisetzungen). Seitens der Verwaltung wird
daher eine alternative Lösung geprüft. Die Umsetzung hier
kann frühestens im Jahr HH 2023 erfolgen.

Die den Friedhof in südliche Richtung begrenzende
Ligusterhecke ist in großen Teilen abgestorben. Eine Rodung
und Neupflanzung im Frühjahr dieses Jahres wurde von der
Unteren Naturschutzbehörde untersagt. Die Stadt erhielt die
Erlaubnis, die Hecke ab August 2022 wegnehmen zu können.
Somit erfolgen diese Arbeiten im Herbst 22. Weiterhin wird im
Herbst 22 Boden geliefert, werden Senken verfüllt und Rasen
angesät. Der Auftrag wurde an eine Drittfirma vergeben.

Des Weiteren informiert Herr Nagel, dass auch der neu gepflanzte Baum an der Feuerwehr
wieder eingegangen ist. Er fragt, wie es sich mit einer erneuten Gewährleistung verhält.

Anm. d. Verw.: Auf den Baum gibt es noch eine Gewährleitung. Die Firma
Neumann aus Haldensleben (unser Auftragnehmer) wird
seitens des FD Bau und Ordnung eine Anzeige und eine
Bilddokumentation erhalten. Zudem ergeht die Aufforderung,
den Baum im Herbst 2022 zu ersetzen.

Herr Röhrmann schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 19:07 Uhr.
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TOP 9 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Im nichtöffentlichen Teil wurden keine Beschlüsse gefasst.

TOP 10 Schließung der Sitzung

Herr Röhrmann schließt die Sitzung um 19:13 Uhr.

angefertigt für die Richtigkeit

Manja Bertelmann Marco Röhrmann
Sachbearbeiterin Ortsbürgermeister Mose


